



1. Peux-tu te présenter ?

Je m'appelle Nico, j'ai 28 ans et je suis éducateur sportif à l'UFOLEP 13.

2. Ta profession en 3 mots ?

Sport, initiation et animation !

3. Quelles sont tes principales missions au quotidien ?

En tant qu'éducateur sportif, on est amené à faire de l'initiation aux enfants dans tous les sports. On vise principalement les sports collectifs parce que c'est un domaine plus large. On est aussi là pour les aider sur le plan personnel quand certains enfants sont en difficultés ou ont des problèmes... On peut être amené à les aider.

4. A quoi ressemble une journée type ?

On arrive sur le lieu, principalement à la Busserade. On prépare le matériel pour faire les activités l'après-midi. Ensuite, quand les enfants arrivent avec les parents, on les accueille. On attend un peu, 10 min on va dire, le temps que tout le monde arrive. Une fois que tous les enfants sont présents, on peut commencer les activités. On fait plusieurs groupes, on sépare les âges en deux, j'ai souvent les 6-10 ans. Du coup, on met les 6-7 ans ensemble et les 8-10 ans ensemble.

5. Quelles sont les qualités indispensables pour exercer ton métier ?

Il faut avoir de la patience parce que des fois avec les enfants c'est un peu compliqué. Il faut quand même être assez compétent dans le domaine du sport pour expliquer les règles, montrer les gestes, des fois c'est un peu technique et compliqué. Il faut s'adapter à tous les publics.

6. Qu'est-ce que tu préfères dans ton travail ?

Comme j'aime le domaine du sport, c'est un métier assez facile pour moi... Il n'y a pas beaucoup de contraintes quand j'explique comment il faut tenir le ballon, comment attraper la balle, ça me plaît parce que j'aime le sport. C'est intéressant de voir la progression des enfants. Des fois au début c'est compliqué mais après quelques séances souvent ils y arrivent très bien. Et ça fait plaisir de voir qu'on a su bien leur expliquer et bien les aider.

7. Comment décrirais-tu l'ambiance au travail ?

Elle est très bien ! Il y a une très bonne équipe. On s'entend tous très bien, on rigole vraiment bien tous ensemble. C'est assez rare d'avoir une ambiance aussi cool au travail parce que des fois on a l'impression que c'est plus que des collègues. On sait sur qui on peut compter... On peut compter sur tout le monde. Tout le monde fait des efforts et c'est vraiment appréciable.

8. As-tu une anecdote drôle ou cocasse à partager avec l'un de tes collègues ?

Non (rire). Pas qui me vienne en tête comme ça.

9. Qu'est-ce qui te plaît à l'UFOLEP 13 ?

J'aime bien l'ambiance comme je l'ai dit au niveau de l'équipe c'est super, il y a vraiment une belle ambiance ! On se sent à l'aise, on est très vite bien accueillis, très bien conseillé. Quand je suis arrivé et que j'étais le « nouveau », tout le monde m'a bien aidé, bien conseillé. On m'a bien expliqué en quoi consisté le métier d'éducateur sportif et c'était super agréable.

10. Si tu devais donner un ou plusieurs conseils à un nouveau collaborateur, quels seraient-ils ?

De ne pas trop réfléchir c'est-à-dire de faire les choses naturellement, sans trop forcer. Souvent, on nous dit qu'il faut faire des fiches de séances, préparer à l'avance mais je pense que le métier d'éducateur sportif ça se fait surtout sur le terrain. Et ça se fait un peu à l'improvisation parce qu'on ne sait pas combien on va avoir d'enfants, comment les enfants vont réagir sur le terrain de sport donc c'est bien de préparer mais il faut savoir s'adapter. Pour les nouveaux, c'est bien d'avoir une capacité d'adaptation !